



Aubervilliers, le 2 septembre 2016

**Pour la tranquillité, contre les préjugés
Aubervilliers soutient la manifestation « stop à la violence »
Dimanche 4 septembre 2016,
Place de la république à 14h**

L'agression crapuleuse violente à caractère raciste ayant entraîné la mort d'un Albertivillarien d'origine chinoise a suscité indignation et condamnation.

Rien ne peut justifier un tel acte.

La Municipalité salue le travail des enquêteurs de la police nationale qui a permis d'interpeller les agresseurs de Monsieur Chaolin Zhang. L'occasion de rappeler qu'il n'y a pas d'impunité pour les auteurs de ces faits et qu'il convient de laisser la justice faire son travail.

Parce qu'elle refuse que la population, quelque soit son origine, soit ciblée et stigmatisée en raison de préjugés, la Municipalité soutient la manifestation qui aura lieu le dimanche 4 septembre 2016 au départ de la Place de la République à 14h.

Elle invite les Albertivillariennes et les Albertivillariens à s'y rendre nombreuses et nombreux.

La Municipalité